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Small unmanned aircraft lost during training in Grafenwoehr 

GRAFENWOEHR, Germany (July 21, 2016) – A U.S. Army unit lost contact with a small unmanned aerial 

system aircraft during routine training here on Monday. 

Soldiers from the U.S. Army 1st Brigade, 3rd Infantry Division lost contact with the RQ-11B Raven at 

approximately 1400 local time in the northeastern section of the training area. 

The last known location of the Raven was in the south section of the training area flying at an azimuth 

heading southwest of Freihung. 

The unit and Grafenwoehr Range Operations personnel continue to search the area, but have yet to 

locate the aircraft. 

The cause of the incident is under investigation. 

The Raven RQ-11B is an unarmed, hand-launched, battery-powered UAS aircraft used to provide 

expanded reconnaissance and surveillance for small units.  The aircraft has a wing span of 4.6 ft. (1.37 

m) and weighs approximately 4.5 lbs (2 kg). 

Community members with information on the possible whereabouts of the lost UAS aircraft should 

contact the U.S. Army Military Police or the German Polizei.  
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Ein kleines unbemanntes Fluggeraet ging während einerÜbung verloren 

GRAFENWÖHR, 21. Juli 2016 – Am Montag hat eine Einheit der U.S. Army während einer 

routinemässigen Ausbildung die Verbindung zu einem kleinen unbemannten Fluggerät 

verloren. 

Die Soldaten, welche der 1st Brigade, 3rd Infantry Division angehören, haben im nordöstlichen 

Teil des Truppenübungsplatzes, gegen 14:00 Uhr die Verbindung zum Fluggerät des Typs RQ-

11B Raven verloren. 

Die letzte bekannte Position des Raven befand sich im südlichen Teil des Übungsgelaendes, in 

der Nähe von Freihung mit Kurs Richtung Süd-West. 

Die Einheit und Personal des Ausbildungskommandos suchen das Gebiet weiterhin ab, konnten 

das Fluggerät aber bis zum jetzigen Zeitpunkt nicht finden. 

Die Ursache des Zwischenfalls wird derzeit untersucht. 

Beim Raven RQ-11B handelt es sich um ein unbewaffnetes, von Hand gestartetes, 

batteriebetriebenes, unbemanntes Fluggerät, welches kleineren Einheiten erweiterte 

Aufklärungs- und Überwachungsfaehigkeiten bietet. 

Das Fluggerät hat eine Spannweite von ca. 137 cm und wiegt ungefähr 2 kg. 

Bürger die sachdienliche Hinweise zum Verbleib des unbemannten Fluggeraetes liefern können, 

werden gebeten sich mit der U.S. Militärpolizei oder der Deutschen Polizei in Verbindung zu 

setzen.  
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